
Arriva  il  primo  incidente
nella riqualificata strada di
via Lido Sacramento
Non  si  è  fatto  attendere  il  primo  incidente  in  via  Lido
Sacramento. Non è chiara la dinamica dell’incidente che ha
visto coinvolta una volkswagen T-Roc nera.
Solo qualche giorno fa, dopo il medicane dell’ottobre 2021,
via Lido Sacramento ha visto concludersi i lavori per il nuovo
manto stradale e la riapertura del tratto chiuso.

Hashish  e  cocaina  in  casa,
arrestato  un  41enne  di
Siracusa
Un siracusano di 41 anni è stato arrestato dagli agenti della
Polizia per il reato di detenzione ai fini dello spaccio di
droga.
L’operazione rientra nell’ambito del quotidiano contrasto al
consumo e allo spaccio di sostanze stupefacenti condotto dagli
uffici operativi della Questura di Siracusa. Nello specifico,
gli  investigatori  della  Squadra  Mobile  hanno  eseguito  una
perquisizione domiciliare a casa del 41enne che ha consentito
di rinvenire e sequestrare 206 dosi di hashish, un panetto
della stessa sostanza (dal peso di 100 grammi) 22 dosi di
cocaina e vario materiale utile per il confezionamento dello
stupefacente. Dopo le incombenze di legge, l’arrestato è stato
condotto in carcere.
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Una  strada  dedicata  a  Luca
Scatà:  Canicattini  non
dimentica il poliziotto eroe
semplice
Canicattini non dimentica Luca Scatà, l’eroe semplice, e vuole
che  il  suo  nome  resti  per  sempre  impresso,  anche  per  le
generazioni  future,  perché  il  suo  esempio  possa  essere
ricordato e possa fare da esempio.
A pochi giorni dall’ultimo saluto al poliziotto-eroe 37enne,
deceduto prematuramente al termine di una lunga malattia, il
sindaco, Paolo Amenta conferma l’intenzione di intitolare una
strada o, comunque, un luogo del Comune, all’agente, insignito
dal Presidente della Repubblica della medaglia d’oro al valore
civile per aver fermato il 23 dicembre 2016, nel corso di un
conflitto a fuoco a Sesto San Giovani, Anis Amri il terrorista
ritenuto  l’autore  della  strage  al  mercatino  di  Natale  di
Berlino  nella  quale  persero  la  vita  12  persone.  Il  primo
cittadino ha annunciato questo intento già al termine dei
funerali di Luca, alla presenza delle autorità, con in testa
il  Prefetto,  Raffaela  Moscarella  ed  il  questore  Roberto
Pellicone.
L’iniziativa sarà sottoposta alla giunta comunale, per poterne
fare una delibera da sottoporre al consiglio comunale per l’ok
definitivo. Sarà necessaria, infatti, una deroga rispetto ai
dieci anni necessari prima che una persona deceduta possa
essere inserita nella toponomastica cittadina. La scomparsa di
Luca  Scatà  ha  fortemente  scosso  e  addolorato  la  comunità
canicattinese. Tutti lo ricordano come un ragazzo semplice, un
poliziotto integerrimo. Non si è mai sentito un eroe, ma lo
era e come tale dovrà essere ricordato, per restare nella
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storia, non solo della sua Canicattini.

Violenza  sessuale  su  una
studentessa,  45enne
condannato  a  51  giorni  di
reclusione
Cinquantuno giorni di reclusione. Dovrà scontarli un 45enne di
Avola riconosciuto colpevole di violenza sessuale, commessa
nel 2022 a Cassibile, ai danni di una studentessa. L’uomo è
stato arrestato dai Carabinieri di Avola in esecuzione di un
provvedimento della Procura Generale della Repubblica presso
la Corte d’Appello di Catania.
Dopo le formalità di rito, l’arrestato è stato condotto presso
la Casa Circondariale “Cavadonna” di Siracusa, come disposto
dall’Autorità giudiziaria.

In giro per le vie del centro
nonostante  i  domiciliari,
55enne arrestato
Un 55enne è stato arrestato dai Carabinieri di Siracusa per
evasione.  Nello  specifico,  l’uomo,  già  sottoposto  alla
detenzione domiciliare per violazione della normativa sugli
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stupefacenti e per furto, è stato notato dai militari in giro
per le strade del centro, incurante del suo stato detentivo.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato ricondotto ai
domiciliari  presso  la  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Sbarco  di  28  migranti,  due
egiziani  fermati  dalla
Polizia:  sarebbero  loro  gli
scafisti
Due cittadini egiziani, rispettivamente di 24 e di 20 anni,
sono stati sottoposti a provvedimento di fermo dagli agenti
della  Squadra  Mobile  della  Questura  di  Siracusa.  La
fattispecie  ipotizzata  è  favoreggiamento  dell’immigrazione
clandestina.
Da quanto emerso dalle indagini, i due sarebbero gli scafisti
che hanno condotto un’imbarcazione partita dalle coste libiche
e approdata ieri al porto di Siracusa scortata da motovedette
della Capitaneria di Porto. A bordo, 28 migranti. Il barcone
era stato intercettato al largo delle coste siciliane.
I due egiziani sono stati condotti in carcere.
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Consiglio comunale, approvate
due variazioni di bilancio
Il Consiglio comunale, nella seduta di ieri sera, ha approvato
due punti di natura prettamente contabile e finanziaria.
Il primo è una variazione di bilancio che prende atto del
finanziamento regionale relativo al Geoparco Unesco per 75mila
euro ed iscrive la relativa posta nel bilancio comunale con la
prevista specifica destinazione. Il Consiglio non ha invece
approvato l’immediata esecutività della delibera.
Il secondo punto approvato è una variazione al bilancio per
l’annualità  2024  per  interventi  dei  settori  Servizi
Cimiteriali, Gestione delle Tecnologie e Sistemi Informativi,
Istruzione e Settore Giovani Sport e Tempo libero per circa
580mila euro. Approvata anche la sua immediata esecutività.
Come spiegato dall’assessore al Bilancio Pierpaolo Coppa, i
fondi derivanti da trasferimenti ministeriali, regionali e da
contributi  agli  investimenti  dalla  Regione,  sono  destinati
alla piattaforma digitale dell’Ente ( 203mila euro ); alla
fornitura gratuita dei libri di testo per gli alunni delle
scuole secondarie di primo e secondo grado ( 326mila euro );
per il pagamento delle cedole librarie per gli alunni delle
scuole  primarie  (  200mila  euro  );  al  rimborso,  agli
aggiudicatari di 15 edicole funerarie, delle somme da loro
versate a seguito di una procedura di gara successivamente
annullata, e quindi indebitamente percepite ( 346mila euro );
e per il completamento della tensostruttura della Cittadella
dello Sport (150mila euro ).
Al dibattito che ne è seguito hanno dato il loro contributo i
consiglieri Messina, Romano, Milazzo, Scimonelli, Cavallaro,
De Simone ed il dirigente del settore Lorefice.
In apertura, in fase ispettiva, interventi del consigliere
Franco Zappalà, sulla mobilità ed i parcheggi in Ortigia; e di
Cosimo  Burti,  Ferdinando  Messina,  Franco  Zappalà,  Andrea
Firenze,  Simone  Ricupero  sul  corretto  funzionamento  delle
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Commissioni consiliari per la mancata previsione di impegni di
spesa per il pagamento degli emolumenti dei segretari per
l’attività svolta fuori dagli orari di lavoro.
Il Consiglio torna in aula lunedì 5, alle 18. All’ordine del
giorno  la  “Approvazione  prima  integrazione  e  modifica  al
programma  triennale  dei  lavori  pubblici  per  il  triennio
2024-2026”; e la “Approvazione prima integrazione e modifica
al programma triennale degli acquisti di beni e servizi per il
triennio 2024-2026”.

Avola  d’estate  tra  musica,
regata storica, Santa Venera
e Luce e Santità
Con l’inizio di agosto e la fine della festa di Santa Venera ,
Avola continua con gli eventi estivi che caratterizzano il
cartellone Luce e Santità. Una delle novità di questa stagione
è la collaborazione con l’Ortigia film festival con il cinema
in spiaggia.
“Sono  orgogliosa  che  con  la  mia  amministrazione  portiamo
avanti  con  quotidiano  impegno  la  promozione  e  la
valorizzazione del nostro territorio a beneficio della nostra
economia  locale  e  culturale.  –  dice  il  sindaco  di  Avola
Rossana Cannata – Abbiamo anche ottenuto l’attestazione “Mare
per tutti” per la presenza anche di spiagge accessibili e
inclusive con le postazioni sedie job e collocazione della
passerella per disabili. Quest’anno siamo stati piacevolmente
invasi dalle caretta caretta e questo ci dà ancora più forza
nel  prenderci  cura  del  nostro  ambiente,  valorizzandolo  e
promuovendolo”. Domani, sabato 3 agosto, cabaret con i Falsi
d’autore, domenica ci sarà la Regata e poi la celebrazione
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dell’Ottava di Santa Venera con la processione della Santa a
mare, con partenza dal nuovo porticciolo di Falaride, da poco
anche dotato di un nuovo impianto di illuminazione e la messa
al  Borgo.  La  sera,  al  borgo  marinaro,  andrà  in  scena  il
concerto dei Qbeta e lunedì 5 agosto Lello Analfino con la
Tinturia orkestar in piazza Umberto I. Poi spazio alla Notte
bianca (venerdì 9 agosto) e San Lorenzo sotto le stelle con
fuochi d’aria alla rotonda sul mare.

Comitato  per  l’ordine  e  la
sicurezza  pubblica:  si
rafforzano  le  misure  di
controllo a Lentini
Nella giornata di ieri si è svolta la riunione del Comitato
provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica, presieduto
dal Prefetto di Siracusa Raffaela Moscarella, con la presenza
del sindaco del Comune di Lentini Rosario Lo Faro, per una
valutazione  della  situazione  di  Lentini  alla  luce  degli
episodi  che  si  sono  verificati  nei  giorni  scorsi  ed  in
particolare  della  spaccata  ai  danni  della  gioielleria  nel
centro urbano.
L’analisi svolta ha consentito di evidenziare che l’attenzione
delle forze di polizia sulla città è massima. Sul fronte della
prevenzione  dei  reati,  infatti,  l’attività  di  vigilanza,
effettuata solo dal 17 maggio al 30 luglio, anche attraverso
212 posti di blocco con il controllo di 1.941 persone, 1.030
veicoli e 20 esercizi pubblici, ha condotto complessivamente
all’esecuzione di 9 arresti, alla denuncia di 49 persone, a 34
perquisizioni, al sequestro di oltre 600 grammi droga tra
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cocaina  e  cannabinoidi  e  di  79  piante  di  canapa  indiana,
nonché di 129.270 articoli privi di marchio CE.
Per  corrispondere  comunque  all’ultima  emergenza  che  si  è
verificata, su impulso del Prefetto, è stato predisposto dal
Questore,  con  l’ausilio  di  tutte  le  forze  di  polizia,  un
ulteriore  rafforzamento  delle  misure  di  controllo  del
territorio con la previsione di una presenza delle pattuglie
delle  Forze  dell’Ordine  per  l’intero  arco  orario  della
giornata (h24).
Nei  fine  settimana  interverranno,  altresì,  le  unità  del
reparto prevenzione crimine a ulteriore supporto dell’attività
di vigilanza.
Tutti gli episodi delle spaccate, comunque, sono stati oggetto
di  attenzione  da  parte  dell’Autorità  giudiziaria.  Nella
giornata di ieri il rinvenimento di un escavatore e di un
camion ha consentito di individuare e prevenire una ulteriore
azione che si sarebbe verificata.
Al  termine  della  riunione  del  Comitato,  il  Prefetto  ha
invitato  il  sindaco  a  promuovere  una  più  intensa
collaborazione,  da  parte  della  Polizia  municipale,  con  le
Forze dell’Ordine nell’attività di prevenzione dei reati e a
farsi portavoce con la comunità della necessità della loro
imprescindibile collaborazione.

Sanità,  siglato  accordo
Regione-sindacati  per
rilancio  medicina
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territoriale  e  riduzione
liste d’attesa
Rilanciare la medicina territoriale, migliorando la presa in
carico  dei  pazienti,  soprattutto  di  quelli  con  patologie
croniche, e contribuire all’abbattimento delle liste d’attesa.
Sono  questi  gli  obiettivi  principali  del  nuovo  Accordo
integrativo regionale (Air) per la specialistica ambulatoriale
interna  siglato  da  Regione  Siciliana  e  organizzazioni
sindacali di categoria. Un’intesa che coinvolge circa 1.300
professionisti  di  Asp  e  presidi  territoriali  tra  medici,
psicologi, biologi, chimici e veterinari.
In linea con le indicazioni dell’Accordo collettivo nazionale
dello scorso 4 aprile e con le risorse a disposizione del
Fondo sanitario nazionale, che ammontano a circa 90 milioni di
euro  per  la  specialistica  ambulatoriale,  l’assessorato
regionale  della  Salute,  guidato  da  Giovanna  Volo,  e  in
particolare  il  dipartimento  di  Pianificazione  strategica,
diretto da Salvatore Iacolino, hanno inteso dare centralità
alla  realizzazione  del  Piano  regionale  per  l’abbattimento
delle liste di attesa, con attribuzione di specifiche risorse
per l’erogazione di prestazioni aggiuntive.
L’accordo,  però,  prevede  anche  aspetti  legati  alla
riqualificazione delle attività ambulatoriali nella presa in
carico  del  paziente  cronico,  soprattutto  nell’ambito  della
rete sanitaria territoriale e dei team multiprofessionali, in
integrazione con gli altri attori dell’assistenza territoriale
(medici  di  medicina  generale,  infermieri);  la  promozione
dell’appropriatezza delle prescrizioni di visite ed esami; lo
sviluppo della telemedicina a supporto delle strutture più
periferiche,  della  medicina  generale,  degli  ospedali  di
comunità, delle Unità di continuità assistenziale.
Per la veterinaria, invece, è prevista la piena partecipazione
dei  professionisti  interni  alla  lotta  al  randagismo;  alla
sorveglianza  e  al  monitoraggio  delle  principali  zoonosi,
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malattie  causate  da  agenti  trasmessi  per  via  diretta  o
indiretta dagli animali all’uomo; alle attività di controllo
inerenti la produzione, trasformazione, commercializzazione,
conservazione e trasporto degli alimenti di origine animale e
loro  derivati;  alle  attività  di  controllo  sul  benessere
animale,  sull’igiene  degli  allevamenti  e  delle  produzioni
zootecniche; alle attività diagnostiche di laboratorio degli
istituti zooprofilattici e di supporto alle aziende sanitarie
provinciali per le indagini epidemiologiche.
“Una vera e propria svolta – commentano Volo e Iacolino – che
interviene a distanza di 12 anni dall’ultimo accordo regionale
e rafforza l’assistenza sanitaria di prossimità, in linea con
la programmazione regionale”.


